



## La EGA critica las tasas de Farmacovigilancia

**M. D. G.** La patronal europea de genéricos, EGA, criticó la semana pasada el modelo de tasas que impondrá la Comisión Europea para actividades de farmacovigilancia por ser "injustificadamente altas". Para Greg Perry, director general, no tienen sentido, ya que los medicamentos genéricos son sustancias "ya conocidas" y con "un perfil de seguridad bien establecido", con lo que esta industria estaría pagando "de forma desproporcionada".

La EGA propone ahora un sistema en el que los titulares de autorizaciones de comercialización que pertenezcan al mismo grupo de empresas y actúen bajo el mismo Archivo Maestro del Sistema de Farmacovigilancia paguen una única cuota anual por principio activo. Perry también señalaba en junio a este periódico el "alto e injustificado" precio que supondría para los genéricos cumplir con la otra directiva, la de falsificados (ver CF del 11-VI-2012).